
A N F R A G E

des Abgeordneten Razborcan

an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing

betreffend Wohnbauförderungsmittel in NÖ

700 Millionen Euro stellt das Land Niederösterreich heuer für den Wohnbau zur

Verfügung, so die Aussage vom 13.09.2017 auf „noe.orf.at“ von Landesrat Mag. Karl

Wilfing. Die Entscheidung für eine Fortsetzung der Zahlungen ist notwendig

gewesen, da diese Fördermaßnahmen weiter gebraucht werden und den Menschen

damit sehr zielgerichtet die Hilfe gegeben werden kann, die sie besonders brauchen.

Des Weiteren werden, laut dem genannten Bericht, durch die positiven

Auswirkungen des geförderten Wohnbaus auf den Arbeits- und Wirtschaftsstandort,

30000 Arbeitsplätze gesichert.

Diese Aussagen sind grundsätzlich positiv zu bemerken. Es ist jedoch nicht

nachvollziehbar wieso Herr Landesrat Mag. Karl Wilfing den Betrag von 700 Millionen

Euro nennt, wenn im Voranschlag 2018 des Landes Niederösterreich beim

Budgetposten „Wohnbauförderung“ lediglich 401 Millionen Euro veranschlagt sind.

Diese Diskrepanz von fast 300 Millionen Euro ist doch mehr als verwunderlich.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Mag. Karl Wilfing folgende

A n f r a g e :

 1) Aus welchen Positionen setzen sich die kolportierten 700 Millionen Euro

zusammen, wenn im Voranschlag 2018 nur 401 Millionen Euro ausgewiesen sind?

2) In welcher Höhe beläuft sich der Anteil an direkten Darlehen bei der

Gesamtsumme der Wohnbauförderungsgelder?
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3) In welcher Höhe beläuft sich der Anteil an Zinszuschüssen bei der Gesamtsumme

der Wohnbauförderungsgelder?

4) In welcher Höhe beläuft sich der Anteil an Haftungen bei der Gesamtsumme der

Wohnbauförderungsgelder?

5) In welcher Höhe wurden Geldmittel für den Neubau von Wohneinheiten

ausgehend von der  Gesamtsumme der Wohnbauförderungsgelder investiert?

6) In welcher Höhe wurden Geldmittel für die Sanierung von Wohneinheiten

ausgehend von der  Gesamtsumme der Wohnbauförderungsgelder investiert?

7) Welche weiteren Ausgaben wurden in welcher Höhe von der  Gesamtsumme der

Wohnbauförderungsgelder geleistet?


